



МАЙСКИЙ

ЛИДЕР
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
ЧЕРНОЗЕМЬЯ

01

ИНФРАСТРУКТУРА

В настоящее время максимально сохраняются действующие объекты, ведется строительство новых. Украшением поселка стал новый дворец культуры. В 2007 году введен в эксплуатацию новый бассейн. Увеличиваются темпы строительства жилья.



МАЙСКИЙ
СТРАНА РАСЦВЕТА

МАЙСКИЙ
СТРАНА РАСЦВЕТА

ФИЗИКО-ГЕОГРАФИЧЕСКАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА

На территории поселения располагаются три населенных пункта: послок Майский, послок Политотдельский, село Новая Деревня. Административный центр - послок Майский. Он же является административным центром Белгородского района.

02

ИСТОРИЯ ИСТОРИЯ ИСТОРИЯ

Первоначально Майский назывался селом Павловка барыни Павловой, которая до 1917 года владела этой землей. Во время великой отечественной войны Павлова находилась в оккупации. Жители стойко пережили военное время.

03

РАЗВИТИЕ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

В 1957 году организовалась областная опытная сельскохозяйственная станция, с целью изучения местных возможностей подъема сельскохозяйственного производства. Станция имела захолустную инфраструктуру и малое количество скота, некультуренные земли. Спустя 14 лет станция выросла в большое экспериментальное и элитно-семеноводческое хозяйство. Появились животноводческие фермы, семяхранилища, автомобильный парк, солидное электросиловое хозяйство.

04



05

ОБРАЗОВАНИЕ ОБРАЗОВАНИЕ ОБРАЗОВАНИЕ ОБРАЗОВАНИЕ

В Майском сельском поселении расположены учреждения бюджетной сферы: ФГОУ ВПО БелГСХА; МОУ Майская гимназия; МОУ Политотдельская школа-сад; Дом культуры пос. Майский; муниципальное образовательное учреждение дополнительного образования детей Детская школа искусств.



MAISKY

LEADER

AGRICULTURE

BLACK SOIL

01

INFRASTRUCTURE

Currently, existing facilities are being preserved as much as possible, and new ones are being built. The decoration of the village was the new palace of culture. In 2007, a new swimming pool was put into operation. The pace of housing construction is increasing.



MAYSKY
COUNTRY OF
PROSPERITY

MAYSKY
COUNTRY OF
PROSPERITY

PHYSIOGRAPHIC CHARACTERISTICS

There are three settlements on the territory of the settlement: the village of Maysky, the village

Politotdelsky, village of Novaya Derevnya. The administrative center is the village of Maysky. It is also the administrative center of the Belgorod region.

02

HISTORY HISTORY HISTORY

Initially, the name was the name of Lady Pavlova, who owned this land until 1917. In this world, in this regard, in Russia e. Residents bravely survived the war.

03

AGRICULTURAL DEVELOPMENT

In 1957, a regional agricultural experimental station was organized with the aim of studying local opportunities for increasing agricultural production. The station had a large number of livestock and uncultivated lands. Over the course of 14 years, the station has grown into a large experimental and elite seed farm. In addition, livestock farms, seed storage facilities, a car park, and a solid electric power industry.

04



05

EDUCATION EDUCATION EDUCATION EDUCATION

In the Mayskoye rural settlement there are public sector institutions: Federal State Educational Institution of Higher Professional Education "BelGSHA; Municipal Educational Institution Mayskaya Gymnasium; Municipal Educational Institution Political Department School-Garden"; Village House of Culture May; municipal educational institution of additional education for children Children's Art School.